## Junior Bulls kicken in St. Valentin

Am Sonntag, 24. Februar, veranstaltete der ASK Case IH Steyr St. Valentin das letzte Turnier der U7 des Junior Bulls Bandenzauber in der der Sporthalle der IMS Langenhart. Am Turnier nahmen folgende Mannschaften teil: ASK St. Valentin, ATSV Stein, Fußballschule Linz, LASK Linz, SC St. Valentin und Union Haag.

Die Jungs und Mädls waren mit vollem Einsatz bei diesem Turnier, wo es auch den einen oder anderen Rohdiamanten zu sehen gab. Einer davon war sicherlich Joel Diatunga von der Fußballschule Linz.

Der Sieg ging an die Mannschaft der Fußballschule Linz, wobei sich aber jede Mannschaft als Sieger feiern lassen konnte, da jeder Teilnehmer mit Stolz eine Medaille in Empfang nehmen konnte.

Von unserem Regionauten Hanspeter Lechner

